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Q & A 
 

セミナー終了後に寄せられた質問に対する回答です。 
セミナー中の質問とその回答は、動画をご覧ください。 
https://youtu.be/i0asPD6Aqu4 
 
 
Q1: 全ての台場クヌギを⿅の⾷害対策をしたら⿅は絶滅しないのですか？ 
A1: シカの繁殖⼒は⼤変強く、現状残っている台場クヌギでは餌資源として全
く追いつきません。むしろ、台場クヌギ林以外でもシカが増えすぎて困っており、
シカの駆除を進めることが課題となっています。 
 
Q2: 上⽥先⽣へ 
⼩学⽣の体験学習は地元の⼈が多いと思いますが、放置林は全国にあると思い
ます。全国的な取り組みは何かされていますか。 
A2: 体験学習は各地で⾏わているはずです。環境省のウェブサイトをご参考に
し て い た だ け る と 、 い く つ か 事 例 を ⾒ る こ と が で き る か と 思 い ま す 。
https://www.env.go.jp/nature/satoyama/satonavi/initiative/ 
 
Q3: 上⽥教授に質問です。北摂⾥⼭において、⿅以外に考えられる⾷害被害は
ありますか？ 
A4: 農作物を含めるとイノシシの被害もあると思いますが、植⽣⾯の被害でい
うと、圧倒的にシカが問題となっています。 
 
Q4: 今回のセミナーを YouTube で⾒られるとおっしゃっていましたが、どうや
って⾒るのですか？？ 
A4: 農学部 HP の YouTube サイトからご覧いただけます。 
https://www.youtube.com/channel/UCPX2del21F4SK8t0-BZNfdQ/featured 


